

Comprender el panorama comercial actual y nuestra solución



SUNNY WORLDWIDE LOGISTICS

China To
USA

Door To Door Shipping

Air Freight

Políticas arancelas de los Estados Unidos y la situación actual de Sino-Estados Unidos

En los últimos años, la relación comercial entre Estados Unidos y China ha estado llena de desafíos. El gobierno de los Estados Unidos, bajo la administración actual, ha implementado una serie de políticas arancelarias dirigidas a los bienes chinos. Por ejemplo, a partir de abril de 2025, Estados Unidos ha impuesto aranceles a las exportaciones chinas con tasas de hasta el 245% para ciertos productos.

Estas acciones han afectado significativamente el comercio bilateral y la cooperación económica. La situación se complica aún más por el enfoque estratégico de los EE. UU. En la competencia económica, con las tarifas y las restricciones de tecnología que son herramientas clave en este contexto. Sin embargo, vale la pena señalar que ha habido señales ocasionales de flexibilización potencial, como la exención temporal de tarifas en algunos electrónicos, aunque tales medidas han sido atrevidas y confusas.

A pesar de las incertidumbres, China ha abogado constantemente por el diálogo y la cooperación para resolver disputas comerciales. El gobierno chino ha enfatizado su compromiso con los principios de libre comercio y ha tomado las medidas necesarias para

salvaguardar sus intereses nacionales. La relación chino-estadounidense actual está marcada tanto por la competencia como por el potencial de cooperación, con esfuerzos continuos para encontrar un enfoque equilibrado para las relaciones comerciales.

Nuestro servicio de DDP de carga aérea a los Estados Unidos

En medio del complejo entorno comercial, nuestra empresa se dedica a proporcionar una solución logística perfecta y sin problemas para nuestros clientes. Estamos orgullosos de presentar nuestro servicio Air Freight DDP (entregado por deber pagado) al mercado estadounidense.

¿Qué es DDP?

El DDP, o entregado por servicio pagado, es un plazo comercial internacional que significa que el vendedor es responsable de todos los costos y riesgos asociados con la entrega de los bienes a la ubicación designada del comprador, incluido el pago de todos los aranceles e impuestos de importación.

Nuestro servicio destaca

- **Entrega de puerta a puerta:** Manejamos todo el proceso de logística, desde recoger los productos en el origen para entregarlos directamente a su puerta en los EE. UU. No tienes que preocuparte por coordinar múltiples proveedores de servicios.
- **Inclusión arancelaria:** Nuestro servicio DDP incluye el pago de todas las tarifas e impuestos aplicables. Esto significa que puede evitar la incertidumbre y la molestia de lidiar con las tasas tarifas fluctuantes y los complejos procedimientos aduaneros.
- **Conveniencia y tranquilidad:** Al elegir nuestro servicio DDP, puede concentrarse en sus actividades comerciales centrales mientras nos ocupamos de las complejidades logísticas. Nos aseguramos de que sus productos se transporten de manera segura y eficiente, con todos los requisitos de documentación y cumplimiento necesarios manejados por nuestro equipo experimentado.
- **Entrega rápida:** Nuestra red logística eficiente asegura que sus productos se puedan entregar desde el despegue a su puerta en 8 días. Este rápido tiempo de entrega lo ayuda a mantener una cadena de suministro suave y cumplir con las expectativas de sus clientes de inmediato.

Comparación de servicios

| Aspecto de servicio | Flete de aire estándar | Nuestro Freight Air DDP |
|----------------------------|---------------------------------|---|
| El tiempo de entrega | 10-15 días | 8 días |
| Manejo de la tarifa | Responsabilidad del comprador " | Incluido en el servicio |
| Despacho de aduana | Responsabilidad del comprador " | Manejado por nosotros |
| Entrega de puerta a puerta | No incluido | Incluido |
| Costo general | Costo por adelantado más bajo | Mayor costo inicial, pero no hay tarifas ocultas |

¿Por qué elegirnos?

Nuestra empresa tiene una amplia experiencia en logística internacional y un historial comprobado de brindar servicios de alta calidad. Entendemos los desafíos que enfrentan las empresas en el clima comercial actual y estamos comprometidos a proporcionar soluciones confiables, eficientes y rentables para ayudarlo a navegar con éxito estos desafíos.

Contáctenos hoy para obtener más información sobre nuestro servicio DDP Air Freight y cómo podemos apoyar su negocio en el mercado estadounidense.

Servicio gratuito

1) Almacenamiento gratuito

¿Necesita almacenar sus productos en nuestro almacén de China/en el extranjero hasta que esté listo para enviar? Esperando que llegue más paquetes antes de consolidar y enviar juntos a nivel internacional. Disfrute de un almacenamiento gratuito a corto plazo.

2) Consolidación gratuita

¿Comprar a múltiples proveedores/vendedores y necesita que consolidemos todos sus paquetes en un solo envío internacional? Le daremos una dirección de almacén cerca de sus proveedores para que envíen sus productos para consolidarlos bien por usted sin cargo antes de enviarlos a nivel internacional.

3) Verificación de requisitos de FBA gratuito

Ayudamos a cientos de clientes de Amazon FBA a cumplir con sus objetivos de envío y cumplimiento directamente desde China hasta los almacenes de Amazon FBA en el Reino Unido, EUCA y EE. UU. Verificamos y revisamos su carga antes de enviarla para garantizar una entrada sin problemas en los almacenes FBA que cumplan con los requisitos de preparación de FBA.

1) Recursos internacionales de transporte marítimo

Mucho Seaowner en todo el mundo es nuestro socio, puede ayudar a enviar su carga en cualquier lugar de

El mundo con una rica red de rutas de envío.

2) Abundantes recursos de China y una extensa red

HMD es un agente de envío indígena confiable y confiable en China, 20 años de flete

Forwarding Historia.

3) NVOCC con licencia y miembro de WCA y WIFFA

Como NVOCC (no posee el transportista común) y miembro de WCA y Wiffa,

HMD va más allá de cualquier corretaje de carga ordinario y reenvío de carga desde que actuamos

Como su transportista, asumiendo la responsabilidad real de su carga.

4) Calidad de servicio profesional

Más de la mitad del personal del funcionamiento de Sunny Worldwide Logistics es de aproximadamente 5 a 13 años. Detallado

División de Trabajo en cada departamento, incluido el departamento de ventas, departamento de operación,

Departamento de mercado, Departamento de Servicio al Cliente.

5) Fuerte habilidad de autorización personalizada

Competente en autorización aduanera y tasas impositivas en los Estados Unidos, Europa, Australia, etc.,

Autorización de aduanas 1-2 días antes.

6) capacidad de resolución de problemas rápidamente

Las soluciones de emergencia deben ofrecerse con 30 minutos si las hay. Puede que no encuentres otros

Empresas como nosotros en Shenzhen.



Perfil de la empresa

[Logística mundial soleada \(Shenzhen\) Limited](#) - Establecido en 1998, un reenviador internacional de carga en China. Sunny Worldwide Logistics Solution probada y confiable de envío, ofreciendo un servicio consistente y de alta calidad en todo el mundo para cualquier tipo de flete.

Nuestra empresa es una empresa de logística grande y profesional, proporcionamos el mar, la tierra, el transporte aéreo, la autorización aduanera, la inspección y el remolque, CO, F/A, fumigación, seguro y otros ITMes relacionados en un solo servicio. El espíritu de servicio de nuestro negocio es la profesionalidad de la alta eficiencia.

Nuestros servicios

Los contenedores de carga consolidados de China se recogen de varios almacenes en todo el país y luego se transportan desde el almacén en Yiwu al puerto o aeropuerto. Posteriormente, la carga se envía al país de destino y se entrega al almacén de Amazon o a nuestro almacén en Vancouver.

Tiene la opción de enviar los productos al almacén en Yiwu para consolidación o realizar un pedido para un envío directamente desde la fábrica. Los correos llegarán de inmediato a la hora especificada para recoger los productos necesarios.

El envío de productos de China a Canadá puede ser un proceso complejo. Sin embargo, con una cuidadosa planificación y coordinación, es completamente posible importar bienes de manera rápida y eficiente.

Comprender los diversos métodos de envío, los requisitos de autorización aduanera y los tiempos de entrega garantizarán que sus productos lleguen a tiempo y en excelentes condiciones.

Preguntas frecuentes:

P: ¿Qué servicios brindan su empresa en la logística internacional?

R: Nuestra compañía ofrece una gama integral de servicios logísticos internacionales, que incluyen carga aérea, carga oceánica, transporte terrestre, servicios de almacén y transporte multimodal. Atendemos varias necesidades de envío y aseguramos una entrega eficiente y confiable en todo el mundo.

P: ¿Cuántos años de experiencia tiene su empresa en el campo de la logística internacional?

R: Con más de 26 años de experiencia, nuestra compañía se ha convertido en un jugador experimentado en la industria de la logística internacional, proporcionando soluciones expertas para satisfacer las diversas necesidades de nuestros clientes.

P: ¿Cuáles son los detalles de sus servicios de almacenamiento?

R: Nuestros servicios de almacenamiento abarcan almacenamiento, gestión de inventario, cumplimiento de pedidos y servicios de valor agregado. Tenemos instalaciones de vanguardia equipadas con tecnología avanzada para garantizar la seguridad y la eficiencia de sus bienes.

P: ¿Cómo se calculan los costos logísticos? ¿Hay tarifas ocultas?

R: Nuestra estructura de precios es transparente y se basa en factores como el peso, el volumen, el destino y el modo de transporte. No cobramos ninguna tarifa oculta, y todos los costos se describirán claramente en nuestras citas.

P: ¿Cuánto tiempo tarda típicamente en el transporte?

R: El tiempo de tránsito varía según el modo de transporte y destino. Proporcionamos tiempos estimados de llegada en función de la ruta y el servicio específicos seleccionados.

P: ¿Cómo puedo rastrear el estado de mi envío?

R: Puede rastrear fácilmente su envío a través de nuestro sistema de seguimiento en línea, que proporciona actualizaciones en tiempo real sobre la ubicación y el estado de sus productos.

P: ¿Qué preparativos se necesitan antes de exportar? ¿Puede proporcionar servicios de embalaje y boxeo?

R: Recomendamos preparar los documentos necesarios y garantizar que sus productos estén debidamente empaquetados. Sí, ofrecemos servicios de embalaje y boxeo para garantizar el transporte seguro de sus artículos.

P: ¿Qué artículos están prohibidos o restringidos para el transporte?

R: Nos adherimos a las regulaciones y directrices internacionales con respecto a los artículos prohibidos y restringidos. Consulte con nosotros para obtener información específica relacionada con su envío.

P: ¿Ofrece seguro para los bienes transportados?

R: Sí, podemos organizar la cobertura de seguro para su envío para proteger contra los riesgos potenciales durante el tránsito.

P: ¿Qué documentos oficiales se requieren para la exportación e importación? ¿Puede ayudar a procesar estos documentos?

R: Los documentos requeridos varían según el destino y el tipo de bienes. Nuestro equipo puede ayudar a preparar y procesar los documentos de exportación e importación necesarios para facilitar una transición sin problemas.

P: ¿Qué servicios ofrecen en el país de destino? ¿Puede ayudar con la autorización y entrega aduanera?

R: Sí, proporcionamos una gama de servicios en el país de destino, incluida la autorización aduanera y la entrega de puerta a puerta. Nuestros socios locales se aseguran de que sus productos se manejen de manera eficiente y se entreguen al destino final de inmediato.

P: ¿Cuáles son sus horas de trabajo y cómo puedo llegar a su servicio al cliente?

R: Nuestro equipo de servicio al cliente está disponible 24 y se puede contactar por teléfono, correo electrónico o nuestro soporte de chat en línea.

P: ¿Cuánto tiempo después de la realización del pago, comienza a procesar los productos?

R: Una vez que se confirme el pago, comenzaremos inmediatamente a procesar su envío de acuerdo con los detalles proporcionados.

P: ¿Cuáles son algunas preguntas comunes y sus respuestas sobre retrasos en el envío o errores de dirección?

R: Hemos compilado una lista de preguntas comunes y sus respuestas sobre retrasos en el envío, errores de dirección y otros problemas relacionados en nuestra sección de preguntas frecuentes. Consulte esta sección para obtener más información.

Somos responsables de cada paso del envío.

Si desea saber más sobre las tarifas de envío, deje su correo electrónico

